## Soldado Regimiento de Dragones de Numancia Época Carlos IV

En el año de 1803 fue suprimido el instituto de Dragones, pero reconociendo el error, volvieron a reaparecer por R.D de 10 de abril de 1805.

Los Dragones vestían, sombrero bicornio con escarapela roja, presilla y galón plateados. Casaca amarillo limón igual que el chaleco y calzón. Esto era para todos los regimientos ya que se distinguían entre si, solamente, por el color del cuello, de las vueltas y de la solapa: los de Numancia color negro, los de Almansa azul celeste, Rey carmesí, Villaviciosa verde, etc. Llevaban botas abrochadas.

Además de fusil y pistola de arzón portaban una espada modelo 1768, para Dragones, con guarnición de hierro, puño de madera forrado de piel y hoja recta.



Emblema de cuello para Dragones en 1805.



**ESPADA** Tropa de Dragones modelo 1768 Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo



Óleo pintado por Augusto Ferre-Dalmau